



Glovelier, le 9 décembre 2022

Le PDC-JDC Jura devient le Centre Jura

Réunis en Congrès jeudi soir, les membres du PDC Jura ont entériné le changement de nom de leur section cantonale.

Le PDC Jura change de nom. La section jurassienne du Centre Suisse s'appellera désormais Le Centre Jura. Les membres du parti ont approuvé par 95 % des voix la modification des statuts qui incluait le changement de nom. La majorité des deux tiers de l'assemblée était requise pour valider cette modification. Le président du Centre suisse, Gerhard Pfister, présent pour l'occasion, s'est réjoui de ce changement en précisant que le PDC Jura avait peut-être été la dernière section à effectuer le changement mais que cela avait été celle qui l'avait accepté le plus nettement.

Aucun amendement n'a été proposé par des membres ni avant ni pendant le Congrès. Le président du Centre Jura Pascal Eschmann s'est dit heureux et soulagé d'arriver au terme de ce processus. Il a souligné que le PDC Jura avait peut-être pris son temps, mais cela a été bénéfique car cela a permis de consulter toutes les couches du parti, des instances dirigeantes à la base, en passant par les sections locales.

Ce long processus était aussi primordial pour répondre aux inquiétudes et aux différentes préoccupations et questions des membres du désormais Centre Jura.

À noter que quatre propositions avaient été mises en consultation auprès de la base via un sondage. La proposition de garder le nom « PDC Jura » n'avait récolté que 6 % des suffrages, derrière les propositions « PDC Jura – Le Centre » et « Le Centre – PDC Jura » qui avaient respectivement obtenu 15 % et 16 % des votes. Ces trois propositions avaient nettement été devancées par « Le Centre Jura », convainquant 63 % des participants au sondage.

Pascal Eschmann en a également profité pour indiquer que le prochain Congrès du Centre Jura se déroulera au mois de février et aura comme thème central la nomination d'un ou d'une nouvelle secrétaire général-e.

C'est une page qui se tourne pour le parti orange, lui qui peut désormais se focaliser sur les élections fédérales de 2023. À ce titre, Charles Juillard, conseiller aux États, en a également profité pour annoncer sa candidature à sa réélection alors que Jean-Paul Gschwind, conseiller national, a confirmé qu'il ne briguerait pas de nouveau mandat.

Personne de contact : Pascal Eschmann, 079 600 55 02

